

“El mensaje de San Josemaría es inspirador para todas las personas”

Juan Martín Ezratty, director de *inspirados para amar*, cuenta en esta entrevista lo que no se ve en el documental: cómo surgió la idea, cómo se escribió el guión, qué descubrió en el viaje que emprendió para el rodaje...

05/09/2011

Inspirados para amar fue dirigido por Juan Martín Ezratty, que logró reflejar la intimidad de muchas personas, viajando por varios países y acumulando infinidad de anécdotas, algunas conmovedoras y otras divertidas. Compartimos parte del testimonio de Juan Martín, publicado en www.inspiradosparaamar.org

¿Qué es *Inspirados para amar*?

Es el documental sobre San Josemaría y su mensaje sobre el amor y la comprensión. Este documental se encuentra disponible en internet desde hace unos meses y va sumando seguidores en las redes sociales, que dan su testimonio y cuentan su relación con el santo: por eso hablamos de San Josemaría 2.0. Los lenguajes y los canales varían con el tiempo, pero el mensaje de San Josemaría permanece y atraviesa las

fronteras de países, idiomas, realidades sociales.

¿Por qué decidiste filmar esta historia para reflejar el mensaje de San Josemaría?

Porque la historia de Oskari y su madre me parecía la historia más legítima que podría haber. Una madre que no es católica y su hijo, que en su momento no era católico, se convierte y forma parte del Opus Dei. ¿Qué más legítimo que una madre, que daría la vida por su hijo, me cuente su experiencia? Así fue como decidimos partir de la historia de Oskari y su madre, para contar infinidad de relatos de personas de distintos lugares del mundo donde ellos también, inspirados por el mensaje de San Josemaría, procuran vivir esa caridad y esa libertad alrededor suyo.

Para filmar este video viajaste por países como Congo, India, Italia,

Inglaterra, Perú, Canadá, ¿qué descubriste en este viaje?

Para mí fue un descubrimiento encontrar a un santo cuyo mensaje es inspirador. Esto lo aprendí de Ashis, un joven de unos 20 años que fui a entrevistar en la India. Él me cuenta cómo San Josemaría lo inspiró. Me contó que las lecturas que realizó de los escritos de San Josemaría lo habían inspirado a hacer el bien.

¿Qué es lo que te interesa destacar en este video?

Lo que quiero destacar con este video es que el mensaje de San Josemaría es inspirador para todas las personas. Por eso tiene testimonios de todo el mundo y de diferentes profesiones: periodistas, arquitectos, decoradores... En la página web www.inspiradosparaamar.org pueden encontrar más testimonios

que filmamos. Vale la pena escucharlos.

Las realidades que se muestran en *Inspirados para amar* son muy diferentes unas de otras, pero el mensaje de San Josemaría los une, ¿crees que eso es un punto movilizador?

Claro, ver gente tan distinta, pero con un mismo mensaje y que lo desarrollan de diferente manera, moviliza. Porque por un lado tenés el testimonio de una persona que está enferma de cáncer y que le encuentra sentido a su enfermedad en las enseñanzas de la Iglesia que transmite San Josemaría, pero también te encontrás con una madre de familia que está haciendo una maestría en psicología y que también le encuentra sentido a lo que ella hace en ese mismo mensaje.

¿Querés compartir cómo surgió el guión del documental?

El guión lo hice con un grupo de personas, en un taller de guión y producción en televisión que estaba cursando. Estas personas no sabían nada de la Iglesia Católica y nada del Opus Dei. La verdad es que me pareció el mejor lugar para poder hacer un trabajo de esta naturaleza, porque como este video es para el público masivo, qué mejor que trabajarla con personas que no están en esta temática.

Fue muy interesante porque cuando entregué el primer brief uno de los profesores me dijo: “¿porque vas a poner imágenes de San Josemaría? ¿quién es este San Josemaría? ¿quién es este sacerdote?”. “Bueno, es un Santo y por eso es lógico que ponga imágenes de él, hay muy pocos santos filmados”, contesté. Y me dijo, “¿pero por qué no filmas un sacerdote de ahora que lo podés filmar en alta definición y en cambio vas a usar una imagen del año '74?

No tiene sentido”. Claro, era otro modo de pensar, otra visión.

“Bueno, pero es un Santo!”, le volví a reiterar y me dijo: “¿qué es un Santo? ¿Qué significa que sea un santo? ¿quién es este cura? ¿Por qué lo tengo que escuchar?” Y agregó, “vos me tenés que presentar a este sacerdote para que yo lo escuche, me tenés que explicar por qué es un santo, qué es lo que hizo”. Y así fue como surgió el comienzo, la introducción biográfica.

¿Por qué pensás que es importante transmitir el mensaje de San Josemaría?

Yo te estoy contando todo esto, pero lo que hice fue dirigir un proyecto que se pudo concretar gracias a muchísimas personas. Y todas las personas que participaron en este proyecto se dieron cuenta de la importancia que tenía. Personas que quizás no están comprometidas con

el mismo mensaje, pero se lo encontraron a la hora de trabajarla y que dijeron: “esto es importante para transmitir”.

Vemos un video de unos pocos minutos pero hay mucha gente que estuvo trabajando para que ese documental pudiera transmitir justamente que el mensaje de San Josemaría es un mensaje inspirador para hacer el bien, para las personas de todas las clases sociales, de todas las culturas.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/el-mensaje-de-san-josemaria-es-inspirador-para-todas-las-personas/> (17/01/2026)